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Hallo Bianca, 
vielen Dank für die Vorstellung und deine Infos dazu.

Meine Favoriten sind auch die bereits genannten. 
Darüber hinaus finde ich die Keimquote und den Hinweis auf einige chlorotische Sämlinge 
interessant. Ich interpretiere es so, dass bei den unendlich vielen Möglichkeiten, wie Mutter 
Natur die Gene dieser doch unterschiedlichen Hybriden im Einzelfall kombiniert, nicht alles gut 
zusammen passt. Andererseits viele Kombinationen so passend sind, dass sich gute Pflanzen 
mit attraktiven Blüten entwickeln konnten. Die genetischen Eigenschaften der entstandenen 
Pflanzen eröffnen vielleicht die Möglichkeit weitere Zuchtpartner einzubringen, die mit einer 
der elternpflanzen alleine nicht möglich gewesen wären. Dazu wünsche ich dir viel Glück und 
Erfolg 

Und natürlich freue ich mich, wenn du weiter über Geschwister oder über erhoffte 
Blühfreudigkeit informierst, wenn interessant auch gerne über Änderungen bei Zweitblüten.
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